

Pour les supporters lillois, cela a dû être doublement jouissif. Voir leur équipe favorite livrer une remarquable prestation et en prime gâcher la première du nouveau président niçois, un ancien du Racing club de Lens, l'ennemi intime du LOSC ! A l'inverse, pour Gauthier Ganaye, voir « ses » joueurs étrillés par des Lillois a dû être une sacrée déception à avaler.

Le jeune prési de Ligue 1 pourra se rassurer en se disant que Jean-Pierre Rivère avait lui aussi connu un baptême du feu délicat avec une défaite inaugurale sur la pelouse du Ray face à l'Olympique Lyonnais, le prochain adversaire de l'OGC Nice.

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité